

uhel avait
sous sa
dant les
Roze
iel,
nie De
e de la
Escudéro et
chœurs
s auriez
re que
l'était autre
io si je ne
quelques
uns l'excel-
noit
-Musique
Émission
devrait
que
r a chanté
nson

urrier pour
ote

pa au
r »,

Les Jeunes Loups

À ma grande honte, je découvre une revue vraiment intéressante dont j'ignorais l'existence... Il est vrai que la non-parution en kiosque est un lourd handicap question promotion.

Je vous propose modestement, vu que je travaille à une mise à jour de ma rubrique « Lectures pour vinylmaniaques » d'y mentionner JE CHANTE !, de même que sur mon annuaire de liens...

C'est vraiment une mine d'infos, j'ai, par exemple, apprécié particulièrement l'article sur le film *Les Jeunes Loups* que j'ai vu du fond de mon adolescence dans les sixties et qui m'avait vraiment marqué à l'époque... De même que l'auteur de l'article, je suis surpris qu'un tel film ne passe jamais à la télé (même pas sur Arte) ! De plus, la bande son était représentativement musicale de l'époque, les autres morceaux (notamment le *Mary, Mary* du générique) restent présents au fond de ma mémoire de vinylmaniaque....

Longue vie à JE CHANTE !



Serge
Site Vinilmaniaque.com

[Serge, le créateur du site Vinylmaniaque, se présente comme collectionneur de disques vinyle et éternel nostalgique des années soixante... Très riche en contenus, son site mérite de faire partie de vos favoris...]

l'année où il fut remporté par le groupe folk Les Troubadours. Il fut soutenu, comme Noël Deschamps, par *Rock and Folk* qui publia un article intéressant qui ironisa quand il apprit que seuls membres du jury

Eh oui ! il faut bien s'y résoudre : de Gaulle était à l'Elysée et Claude François à la radio. Et c'est justement pour ça qu'il y a eu mai 68. Nous ne voulions plus ni d'